

山西小学校便り



# 山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》

ミストシャワーを設置しました。猛暑が続きますが、少しは気分も変わるようです。



令和2年8月17日（月）no.18 文責：上田

2学期が始まりました。昨日までの16日間の夏休み、子どもたちはどのように過ごしたのでしょうか。この夏休みは、コロナ禍で感染予防策を講じなくてはならず、また、熱中症に注意が必要な暑さが続き、家の中で過ごしたという子も多かったかもしれません。今日から2学期が始まりましたが、あらためて生活のリズムを整え、感染予防・熱中症予防の抵抗力を高めてほしいと思います。

## 始業式での校長講話

1学期終業式のビデオ放送で、私の小学生当時の夏休みの思い出を話しました。朝はラジオ体操後にクワガタやカブトムシを採りに出かけたり、昼間は近所のグラウンドで甲子園の高校野球を真似て野球をしたり、どこにでもいそうな小学生の夏休みだったことです。今とは違い、ネットもゲームもなく、近所の友達と遊ぶことが楽しい夏休みでした。私にとっては、それが夏休みでした。いつの頃からか、ラジオ体操が夏休みの初めと終わり一週間となり、高校野球のサイレンの音が近所から聞こえなくなりました。近年は小学校の部活動もなくなり、夏休みの校舎は静まりかえっています。

本日、2学期の始業式に久しぶりに顔を見るという子ども同士も多くいたようです。そんな子どもたちにこそ、これから始まる2学期の学校生活の中で、学校でしか体験のできない友達とかかわり合いを大切にしてほしいと思います。現在のコロナ禍ではいろいろとできないこともありますが、日々の学校生活で、授業であれ行事であれ、協力し合い自分が誰かの役に立ち、認められていると実感してほしいと思います。始業式では児童会スローガン“全力山西”を実現するのは一人一人の山西っ子であることを話しました。『努力を続けられるのも才能』だという人もいます。一人一人の子が自分で立てた2学期の目標に向かって努力し続ける“全力山西”の姿を見せてくれることを楽しみにしていると、子どもたちに話しました。学年代表の今学期の目標発表では、「運動会に向けてしっかり歩いて、遅れず登校したい」「進んであいさつをして友達を増やしたい」などの言葉が聞かれました。

## 猛暑の夏が続きます

今週は38℃を超える気温予想がだされています。21日（金）までのこの一週間は午前中授業で、午後に保護者面談が予定されています。下校時は日中で最も気温が高い時間、炎天下となると思われます。水筒の準備を忘れないようにしてほしいと思います。また、高学年の班長らと助け合って安全な登下校になるよう家庭でも注意を促していただくようお願いします。